

Rencontres aux sommets



Pour les cols, ils n'avaient que le choix, c'est ainsi que les plus en jambes ont d'emblée choisi de se confronter aux géants des Pyrénées l'Aubisque et le Soulor avec des passages à 10%, tandis que d'autres plus prudents ont fait un autre choix en se limitant au col de Marie Blanche.



En haut de l'Aubisque le plus dur est fait.



Arrivée au sommet du gruppetto



Après tous ces kilomètres de montées le pique-nique est le bienvenu

Message de Catherine:

Aujourd'hui Aubisque et Soulor. Beau temps pour la montée. " La bande des sept " a réussi son pari. Rencontre insolite au sommet: des poulinières avec leur petit. Possible changement de monture ??? Pique nique au bord d'un torrent. Notre "mère poule", avec pique nique et change sec nous assistait. Merci Dédée !Ils ne se sont pas mouillés... Jusqu'à 15 km du retour ou le ciel s'est vidé à seau... 85 km au compteur malgré tout. A +



Prise de contact avec la faune locale



Pari réussi pour Gene et Jean-Claude

Message de Gene:

"Alors que certains ont profité d'une fenêtre météo pour s'attaquer à l'Aubisque, nous avons préféré nous mettre en jambes en montant le col de Marie Blanche. On verra pour la suite. Nous avons fait des rencontres sympas, qui nous permettaient de faire des pauses régulières. A bientôt. Gene et Jean Claude"